
На пресс-конференции в Женеве Мишель Бачелет подвела итоги своего четырехлетнего пребывания на посту Верховного комиссара ООН по правам человека
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Пандемия, изменение климата и кризис, связанный с последствиями войны в Украине –
так главная правозащитница ООН охарактеризовала основные проблемы, оказавшие
влияние на ее деятельность на этой должности. В качестве одного из достижений
минувших лет она назвала одобрение Генеральной Ассамблеей резолюции о праве на
здоровую окружающую среду. Продвижение этого документа потребовало многолетних
усилий. «Я горжусь тем, что за время моего пребывания на посту Верховного комиссара
мое Управление оказало существенную поддержку этому движению», – сказала
Бачелет. 

  

Подробнее: https://news.un.org/ru/story/2022/08/1430242
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